

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan data dari hasil penelitian yang diolah dari hasil wawancara, observasi, dokumentasi maka dapat disimpulkan sebagai berikut, maka peneliti mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. APE bahan limbah sangat penting untuk anak, APE ini yang telah digunakan di RA Kudus, agar anak dapat belajar menggunakan APE bahan limbah (bekas) dan anak senang saat jam pembelajaran. Pemanfaatan APE bahan limbah ini dapat memberikan rangsangan atau respons positif terhadap indra pemainannya.
2. Mengembangkan keterampilan membaca pada anak usia 4-5 tahun suatu manfaat APE bahan limbah dalam mengembangkan keterampilan membaca anak maka peneliti menemukan bahwa bahan limbah yang digunakan sebagai APE yaitu kertas berwarna bekas digunakan untuk membuat pohon literasi, kertas asturo bekas untuk membuat jalan mobil-mobilan, kardus bekas untuk membuat puzzle buah-buahan, dan cup aqua bekas untuk membuat alat permainan dakon.

Hal ini dapat membantu anak dalam memperluas kosa kata mereka dan keterampilan membaca, meningkatkan aspek perkembangan bahasa anak melalui cerita dengan menggunakan media APE bahan limbah, dan anak mendapatkan kesenangan dalam mendengarkan informasi melalui metode yang disampaikan dengan menggunakan media APE tersebut.

Menggunakan APE sehingga dapat menarik minat belajar anak dan dapat mengoptimalkan fungsi seluruh panca indera peserta didik, serta memberi keterampilan membaca anak. Bagi pihak pengelola perlu mempertimbangkan kualitas tenaga pengajar terlebih dahulu agar anak dapat mengembangkan keterampilan membaca anak melalui APE bahan limbah yang telah digunakan dengan baik dan benar, pemberian alokasi waktu yang lebih banyak, serta penyediaan ruang yang memadai, tidak bising karena sekat yang masih tembus oleh suara-suara kelas lainnya.

B. Saran-saran

Dari hasil penelitian tentang Pemanfaatan APE Bahan Limbah Untuk Mengembangkan Keterampilan Membaca Anak di RA maka perlu bagi pihak sekolah /guru/orang tua di TK untuk mengembangkan keterampilan membaca dapat memanfaatkan bahan APE yang terbuat dari bahan limbah bekas dan salah satu sumber belajar menggunakan bahan bekas yang aman bagi anak.

1. Bagi guru dalam mengajar menggunakan APE bahan limbah yang aman bagi anak untuk mendorong keterampilan membaca.
2. Bagi anak didik, anak bisa dikatakan anak yang sedang belajar dari APE yang berbahan limbah(bekas), sehingga terbentuknya kecakapan kosakata pada anak.
3. Bagi peneliti selanjutnya supaya lebih teliti dan kreatif dalam melakukan penelitian sehingga bisa mengembangkan ilmu pengetahuan.

